

ANÁLISIS GEOPOLÍTICO - ATHENA SWARUU

Published 6 April 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu X (Athena): Haciendo un pequeño análisis geo-político, y viendo como los controladores, Cabal, se han tardado con hacer una falsa bandera para que la OTAN entrara en conflicto directamente contra Rusia, siento que cada día que pasa es menos y menos probable que ése sea el escenario que buscan crear con el conflicto entre Rusia y Ucrania.

No lo descarto, por supuesto, y aún puede ser pronto para esperar que pase dicha falsa bandera al estilo Golfo de Tonkin, en Vietnam. Sin embargo, al ir pasando los días y al ir observando las noticias y todo lo que están sacando el MSM "los medios de comunicación dominantes", veo que progresivamente se van viendo otras agendas o propósitos detrás de la guerra que no involucran un conflicto directo contra la OTAN como objetivo.

Si bien vemos que ambos lados, tanto Rusia como el Occidente, están dando sus noticias manipuladas y falsas con miras a impulsar su propia narrativa con la intención de manipular la percepción de las masas, veo que la versión Rusa está contenida hablando globalmente, siendo que RT, su principal fuente de "medios de comunicación" MSM esta fuertemente censurado en el Occidente. Toda la versión Rusa sobre la guerra está aislada y localizada en Rusia misma y en su región aledaña, no Occidentalizada. Mientras que la narrativa occidental impulsada por la BBC, CNN, ABC, FOX y demás tiene una influencia fuertemente global.

No menciono las partes de MSM de China porque lo que ha visto CIC (Centro de información y Control) es que básicamente no les están dando ninguna de estas dos versiones a su población, conteniendo su narrativa solo alrededor de exaltar la imagen de los mismos políticos Chinos.

Observando y analizando los datos provenientes tanto del Occidente como del bloque Ruso podemos sacar algunas conclusiones:

La primera es que desde el punto de vista de ambos lados, Rusia no está aplicando todo su poderío militar sobre Ucrania como podría dado que tiene tanto la tecnología como los recursos para virtualmente "aplastar" a la milicia Ucraniana en unos días. Sin embargo, no lo hace.

Dentro de Rusia se imponía la narrativa de progreso en la guerra a favor de Rusia hasta hace unos pocos días en donde se dejó de impulsar la idea o concepto de que están ganando, pasando en su lugar a solo decir progresos en la guerra sin mucho detalle en nombre de la seguridad nacional, como excusa para no dar más información.

Por otro lado, la narrativa Occidental es de impulsar el concepto de incompetencia Rusa, de que sus equipos son arcaicos he incapaces de lograr lo que antes los Rusos afirmaban de lo que eran capaces. Impulsan la idea de que el ejército Ruso es incompetente, poco entrenado, en pocos números, y por si eso fuera poco, en directo desacuerdo y en protesta con lo que les ordenan hacer desde su alto mando. Siendo que impulsan la narrativa de que "ni el mismo ejército está de acuerdo" con la guerra con Ucrania.

También observamos constantemente los vídeos, supuestamente reales, en donde los Ucranianos destruyen blindados, transportes helicópteros y aviones Rusos y a gran escala, siempre con la misma narrativa de que el ejército Ucraniano está ganando terreno y recuperando poblados que antes estaban en manos Rusas, y recientemente también la MSM Occidentales estás impulsando noticias de que el ejército y Fuerza Aérea Ucraniana está ya atacando objetivos dentro de Rusia de forma de "retaliación" por la misma invasión.

Entonces con esta información podemos concluir algunas cosas. Esto es especulación, lo acepto, pero es una especulación educada y basada en conocimientos y en datos procesados con cuidado.

Lo que ahora veo es que el propósito de la guerra no solo es de movilizar la maquinaria-economía de guerra que favorece al Occidente, así como el impulsar y entrenar a sus tropas, y el probar sus sistemas de armas nuevos. Quedando esto como solo como algo conveniente colateral.

Lo que veo o lo que concluyo es que el Cabal que controla ambos lados desea que Rusia entrara en un conflicto en donde resultaría derrotada en manos de un enemigo bastante inocuo o modesto en comparación con el Occidente o USA, como lo sería Ucrania.

Esto con el propósito de derrumbar la idea o concepto que tendría la población global acerca de que Rusia es militarmente poderosa. Con ello logrando que el Occidente volviera a ser visto como la parte poderosa del planeta, la super-potencia-aliada (OTAN) dominante.

Puede haber muchas razones por las cuales esto les pueda interesar. Una de ellas es la económica. Siendo que en los últimos años la economía Rothschild-Rockefeller, "PetroDolar" o economía "FIAT", se estaba viendo debilitada por la aparición de tratados de cooperación económica con Rusia y China en el centro, el grupo BRICS.

Con esta guerra debilitan la imagen pública de Rusia y mediante las restricciones y demás procesos de des-acreditación económica, retrayendo la inversión extranjera, desviándola hacia el occidente y a China, con ello re activando la economía Occidental del PetroDolar FIAT, y debilitando a BRICS, tal vez incluso disolviéndolo.

En corto, con esta guerra están debilitando a Rusia tanto militarmente, como económicamente y en cuanto a percepción pública global. Regresándole más poder a las facciones Occidentales del Cabal. Observando que aunque se controla al 100% ambos lados, si tienen rencillas y conflictos de intereses y de poder en los estratos medios a poco profundos del Cabal controlador.

Puedo entonces predecir con cierta certeza que en los próximos días a semanas se anunciará la derrota Rusa en Ucrania. Y con esto concluyo mi análisis Geo-Político para hoy.

Comentario adicional: El que gane o pierda Rusia no obedece ni nunca obedeció a su capacidad bélica, sino a los intereses de quienes desean que sea de una manera o de otra, que decidieron antes quién debería ganar una guerra con miras a impulsar más sus agendas. Al igual que virtualmente todas las Guerras de cierto nivel de importancia, todo es falso y todo es controlado. La guerra Rusia Ucrania no es más

que un teatro elaborado para hacer cumplir agendas de geo-ingeniería.

Y como ultimo comentario: Al igual que paso con el 11 de Septiembre, Torres Gemelas en 2001, incidente completamente falso y puesto como teatro, también sufrieron y murieron incontables personas. El que un suceso controlado, teatro artificialmente controlado, sea falso, no significa que no haya damnificados, afectados, y muertos en grandes números. El sufrimiento humano es lo real, es parte de lo que siempre han querido, no es que no haya ese sufrimiento, sino que lo falso es el porqué, la razón real de como, donde y porqué razón se da ese sufrimiento.

Robert: Muchas Gracias. Todo súper coherente. Entonces Rusia no podar hacer nada? Se retiraran sin mas después de tantas victimas o darán la independencia a esas "provincias" pro Rusas? Sigue siendo distracción del "bicho", verdad?

Swaruu X (Athena): No puedo predecir más a detalle lo que pasará con las provincias, pero entrará lo que pase a formar un lugar exacto dentro de lo que se busca como narrativa occidental.

Y sigue siendo distractor en contra del Covid, si, como también lo es todas las demás noticias sensacionalistas que pasan a nivel global y de todos tamaños desde escándalos de celebridades, hasta guerras, problemas económicos y demás, todo con miras a mantener ocupada la población humana mientras les quitan sus derechos y los reducen en números.